
一 般 質 問 通 告 書 

 

                               5 年 11 月 21 日 

 

 弥 富 市 議 会 議 長 殿 

 

               弥富市議会議員 加藤克之         

 

 下記のとおり質問したいので通告します。 

 

記 

 

書画カメラ 
☐使用する 使用しない（どちらかにレ点を付ける） 

※通告書提出後は、議長に許可を得ること（口頭可）。 

 

件  名 これまでの防災訓練の成果は。 

質問項目 

及び要旨 

(具体的内容) 

① リエゾン連携訓練の成果と効果は。 

② 継続の考えはありますか。 

③ 大藤学区での「弾道ミサイルを想定した住民避難訓練」の実施内容

と各関係機関の協力は。 

④ 地域住民の反応は。 

⑤ 来年も他の地区で実施する考えはありますか。 

⑥ 全国瞬時警報システム(J アラート訓練)の訓練が、同報無線により

実施されていますが、これは年何回実施していますか。 

⑦ 自主防災会への支援として、当市では以前から「自主防災組織補助

金」がありますが、その中に「防災資機材等の整備」に対する補助

金があります。最近では、どのような資機材に補助いたしました

か。 

⑧ 当市の災害協定の締結は、近年はどのような協定を締結しました

か。併せて緊急時避難場所の協定はありましたか。 

⑨ 今年度の防災ワークショップの効果と市民の捉え方は。 

⑩ 市長の見解は。 

答 弁 者 市長、担当部課長 

 


